

La historia de Nacho Dean

Recorrió 31 kilómetros y 33 países.	
Utilizó 11 pares de zapatos.	
Tardó más tiempo en recorrer América que lo que le llevó recorrer los otros continentes.	
En Italia tuvo problemas con un grupo de la mafia: "Loco".	
Para él Asia representaba un gran reto.	
Tenía 90 días para recorrer Australia.	
Australia resultó una gran selva con animales feroces.	
En América tuvo los mismo problemas que en otros continentes.	
Este viaje era para él una promesa y un mensaje para la paz.	
Le quedan hojas en el pasaporte y piensa viajar de nuevo	

https://elpais.com/elpais/2016/08/15/eps/1471212317_147121.html

Relizado por Hugo Rivero Garcia